



Un « programme intensif européen » (un groupe d'étudiants et d'enseignants issus de différents instituts de formation se réunissent en un même lieu pour travailler pendant deux semaines sur une thématique précise liée à l'enseignement) s'est terminé le vendredi 8 mars à HELMo Sainte-Croix. Son intitulé : **E-culture : teaching the new generations**. Vous trouverez sur le blog de l'évènement de nombreuses informations, dont les travaux finaux liés aux recherches, découvertes, expériences et discussions des 24 étudiants rassemblés: grande qualité créative ! Une façon de se mettre en questionnement quant à nos manières d'enseigner demain...

www.ipgeneration.wordpress.com